
Ａ　

大橋 梨嵯さん
 経済学部 経済学科４年

  出身高校：北九州高校

Ｑ　「CECEUF（セセウフ）」って？

Ａ

Ｑ　なぜ入会しようと思ったの？

Ａ　福岡市内の大学生でつくる、若者の選挙啓
発活動団体です。

Ｑ　リーダーになってからの変化は？

「まずやってみる！」が大切
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　同世代の若者に、政治や選挙をもっと身近
に感じてもらうため、選挙出前授業や街頭で
選挙の啓発活動などを行っています。

Ａ

Ａ

Ｑ　現在の課題や目標は？

Ａ

Ｑ　普段の学生生活は？

みんなへメッセージ

　[福岡市有志大学生による明るい選挙啓発活動]

　今年7月に、九産大で「明るい
選挙出前講義」を実施。
経済学部の学生約360人が受講
しました。

　私は、福岡市選挙管理委員会事務局の方
や、先輩からの推薦で、今年の4月から約14人
のメンバーのリーダーとして活動しています。

　市内の街頭ビジョン2ヵ所で
放映する、「投票へ行こう！」と
呼びかける内容の15秒動画を撮
影しました。

　「必ずしも自分が正しい」と思わず、周りの
意見や考えを聞くことが出来るようになりまし
た。すると、徐々に新しい見方や客観性が身に
付いたと思います。

　私たちの活動を、一過性ではなく、永続的
なものにするためには、活動を通じ、様 な々大
学のメンバーを増やし、たくさんの若者に知っ
てもらう必要があると思います。

メディアへの露出

メンバーの増員

他団体との交流

　資格取得に挑戦しています！
　これまでに、情報系の国家資格「ITパスポー
ト」などを取得しました。
　春から、地元の信用金庫で働く予定ですが、
在学中の「証券外務員」の資格取得を目指して
います。

　実は私も、入会するまで政治に興味があり
ませんでした。「政治のことは分からない」と
思っている人も、まず投票に行ってみてくださ
い！それがキッカケになり、私のように興味や
関心が出てくると思います。

　ゼミの宗像 優先生からの勧めです。
「何もわからない自分でも出来ることがあるか
も！」と思い、チャレンジしました。

選挙に行こう！
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Ｑ　どんな活動をしてるの？

若者の選挙推進グループ「CECEUF（セセウフ）」のリーダー
として啓発活動に取り組んでいます！！

キミスゴ！
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